

8. Sächsische Bambini-, Schüler- und Jugendmeisterschaft

= Meister kommen aus Heidenau, Altenburg und Meerane ! ==

Am Sonnabend, den 19. November 2016 fanden in Glauchau/Sa die 8. Sächsischen Bambini-, Schüler- und Jugendmeisterschaften statt.

In der Spielstätte, der Internationalen Grundschule Glauchau, nahmen 35 Teilnehmer den Kampf um die Meisterschaftspokale sowie die Geld- und Sachpreise auf.

Es spielten 6 Bambini, 19 Schüler und 10 Jugendliche.

In allen Kategorien (Bambini, Schüler und Jugendliche) waren Teilnehmer am Start – aus allen Verbandsgruppen unseres Landesverbandes.

Besonders gefreut habe ich mich über die Teilnehmer mit der weitesten Anreise -aus dem LV08; VG 85 –„Die Aischgründer Neustadt“.

Viele neue Gesichter aus Heidenau, Leipzig, Stelzendorf, Jena, Schmoelln - aber auch viele bekannte Gesichter konnten wir begrüßen.

Alle waren frohen Mutes angereist und wollten den Siegerpokal in der jeweiligen Kategorie mit nach Hause nehmen.

Pünktlich um 10.15 Uhr begann die 1. Serie für die 10 Tische. Die Spielatmosphäre war prächtig und die Stimmung unter den Teilnehmern gut. Die Bambini spielten 2x12 Spiele; die Schüler 2x24 und die Jugendlichen 2x36 Spiele. An den Bambini-Tischen spielten die Bambini unter fachkundiger Anleitung von Rita Gabriel und Peter Beier.

Nach Serie 1 gab es dann als Stärkung einen kleinen Imbiss. Danach begann dann die 2. Serie. Dort wurde nach der Platzierung der ersten Serie gesetzt. Es war für viel Spannung für Serie 2 gesorgt, da die Spieler in der Wertung eng zusammenlagen.

Um 14.00 Uhr war es dann geschafft und die Siegerehrung fand unter Beifall der Anwesenden statt.

Bei den Bambini siegte Finn Erhard Köhler aus Heidenau mit 1141 Punkten, gefolgt von Lotte Bochmann (815 Punkte – Aischgründer Neustadt) und Anij Schöber (800 Punkte- Herzbuben Meerane).

Bei den Schülern gewann Max Gründer (1627 Punkte - Herzbuben Meerane) vor Anakin Schöber (1308 Punkte – Herzbuben Meerane) und Jan Gabriel (1244 Punkte)- Aischgründer Neustadt.

Bei der Jugend siegte Vincent Wilhelm aus Altenburg (2014 Punkte); gefolgt von Nadine Schild (1841 Punkte - Herzbuben Meerane) und Aaron Schöber (1796 Punkte) – ebenfalls Herzbuben Meerane.

Jeder Teilnehmer konnte bei der Siegerehrung einen Preis –unabhängig von der Platzierung- mit nach Hause nehmen.

Die Meisterschaft fand bei allen Beteiligten großen Anklang.

Wir bedanken uns bei der Internationalen Grundschule Glauchau, dem SSKV, der Deutschen Bahn, den ungenannten Sponsoren, den Fahrern und den Betreuern vor Ort, die dafür sorgten, das das Turnier bei allen Teilnehmern nachhaltig in Erinnerung bleiben wird.

Gut Blatt.

gez. Schild, Referent für Jugend und Damen